

COMUNICADO DEL NUEVO CONSEJO RECTOR

Estimados propietarios y propietarias miembros de la Entidad Urbanística de Conservación (EUC) COSTA ESURI.

El pasado día 26 de abril, se desarrolló la Asamblea General Ordinaria de la entidad en la que se tomaron diversos acuerdos. Se presentaron dos candidaturas para ocupar los cargos del Consejo Rector y fue elegida la compuesta por las siguientes personas, todas ellas propietarios de inmuebles en la urbanización.

Presidente: Francisco Tapia

Vicepresidente: Ángel Cuevas

Secretario: Jorge Pallás

Tesorero: Paul Kelly

Vocal: José Toscano

Agradecemos a todos los propietarios que participaron en la asamblea personalmente o representados, por la confianza que han depositado en nosotros y trabajaremos para ser justos merecedores de ella.

Tenemos por delante la tarea de mejorar la gestión y administración de la entidad, las cuales, desde su inicio consideramos han estado muy descuidadas.

Queremos una página web más interactiva y con mejor información; corregir y actualizar los Estatutos de la entidad para que no permitan interpretaciones opuestas; mejorar la contabilidad y la información que proporciona; tener una información detallada y clara de la situación de la enorme bolsa de cuotas de conservación pendientes de cobro y elaborar un plan de reparaciones a medio y largo plazo de los desperfectos de la urbanización.

Es nuestro deber y empeño colaborar con el Ayuntamiento y conseguir que la colaboración sea en ambos sentidos.

Necesitamos y pedimos la colaboración de los propietarios y residentes en todo lo referente a las buenas maneras y educación cívica, en todo lo que tiene que ver con la circulación de vehículos, mascotas, recogida de basuras y podas, obras, etc.

En fin, es nuestro deseo y para ello trabajaremos, que la urbanización Costa Esuri se mantenga y conserve en la mejor medida, y poco a poco se vayan solucionando sus problemas, para lo que esperamos contar con su apoyo y colaboración.

El nuevo Consejo Rector

Ayamonte 15 mayo 2024